



LA FMVZ INFORMA

El martes 20 de octubre de 2020, el H. Consejo Técnico en reunión extraordinaria escuchó a integrantes de los colectivos estudiantiles EO, CAV y LGBT+ con relación a la conformación de las Comisiones Técnicas Consultivas y la convocatoria emitida por estos colectivos con fecha 12 de octubre. Después de una amplia participación de los consejeros técnicos y de los integrantes de los colectivos estudiantiles previamente mencionados, este H. Cuerpo Colegiado manifestó que el proceso de conformación de las Comisiones Técnicas Consultivas se llevará a cabo con base en el acuerdo de la sesión extraordinaria del 15 de octubre, en el que se integrará un grupo de trabajo considerando a los diferentes colectivos así como miembros del H. Consejo Técnico. La integración será por los consejeros técnicos de la Comisión de Seguimiento a Comités y Reglamentos del H. Consejo Técnico y dos representantes de cada uno de los grupos organizados (Académicas Organizadas, Artemisas Veterinarias, Estudiante informa al Estudiante, Estudiantes Organizados, Alternativa, LGBT+ y Administrativos).

El día de ayer, 21 de octubre, los colectivos estudiantiles EO, CAV y LGBT+ publicaron que no es interés del H. Consejo Técnico desconocer el trabajo de los colectivos, situación que es correcta, sin embargo, este Consejo no ha aprobado ninguna convocatoria para unirse a las Comisiones Técnicas Consultivas, esta deberá ser discutida como parte de las actividades de la comisión conformada en el acuerdo del H. Consejo Técnico del 15 de octubre.

Por lo anterior, se invita a la comunidad de la FMVZ a estar atenta a las fuentes oficiales de la FMVZ para tener la información de los comunicados en esta materia.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 22 octubre, 2020.

EL DIRECTOR

DR. FRANCISCO SUÁREZ GÜEMES